



## Conseil des arts du Canada

Le Conseil des arts du Canada est fier de soutenir les Prix du Gouverneur général pour les arts du spectacle et de célébrer les artistes exceptionnels qui ont contribué à enrichir leurs disciplines artistiques – ainsi que la vie des Canadiennes et des Canadiens.

Le Conseil des arts soutient les artistes du spectacle à toutes les étapes de leur carrière. À titre de membre fondateur de la Fondation des Prix du Gouverneur général pour les arts du spectacle, le Conseil des arts remet chaque année à la Fondation jusqu'à cinq prix de 25 000 \$ pour un total pouvant atteindre 125 000 \$. Ces prix sont attribués aux lauréats en reconnaissance de leur contribution à la vie culturelle du Canada. Depuis 2000, le Conseil a versé un total de 2 295 000 \$ aux Prix.

Le Conseil des arts, l'organisme national de soutien aux arts du Canada, attribue tous les ans plus de 196.8 millions de dollars en subventions, prix et services aux artistes et aux organismes artistiques professionnels dans plus de 1 881 communautés aux quatre coins du pays. Au cours des prochaines années, nous augmenterons nos investissements dans le talent des artistes de notre pays afin que de plus en plus de Canadiennes et de Canadiens puissent les découvrir et en bénéficier.

Pour de plus amples renseignements, visitez le [conseildesarts.ca](http://conseildesarts.ca)

*All Canada Council for the Arts documents are available in English and in French.*